

令和7年入学式校長式辞

新入生の皆さん、そして、保護者の皆様、本日は、ご入学、誠にありがとうございます！

83名の皆さんをお迎えしたことで、北都保健福祉専門学校に、新たな風が吹き込まれました。これから始まる3年または4年間の学びは、皆さんの未来を切り拓く大切な時間です。どうぞ胸を張って、新たな一步を踏み出してください。

さて、本日は、この場を借りて、先月、発表された卒業生の国家試験の結果について少し触れたいと思います。学科によって多少ばらつきがありますが、本校3学科の平均合格率は93.4%という素晴らしい結果でした！本校では、過去にどの学科でも合格率100%を達成した実績があります。ただし、実は、3学科が同時に100%合格という記録は、まだ実現していません。この挑戦は、新入生である皆さんに託されていると言っても過言ではありません。

少し誤解しないで聞いて下さい。国家試験の合格率だけが私たちの目標ではありません。むしろ、本校が目指すのは「豊かな人間性と確かな専門性を兼ね備えた医療人の育成」です。そのためには、まずは、自ら学び、目標に向かって努力する積極性を身につけることが何よりも大切です。本校の教育では、少人数教育やグループワークなども取り入れていますし、いつでも質問対応ができる体制もできております。ですから、皆さんの学習や学生生活に必要な教育環境はしっかりと整備されていますので、安心して学んで下さい。

もう一つ、私が感じていることをお話させてください。それは、毎年、何かの壁にぶつかると、「自分にはもう無理だ」と思い込んで消極的になる学生さんが見受けられることです。しかし、それは、多くの場合、皆さんが自分自身の可能性に気がついていないだけなのです。

本校では、「皆さんの内に眠る意欲」を高め、難しいことにも諦めない「やり抜く力GRIT」を引き出すことに努めています。皆さんも、この「やり抜く力」に早く気づけば気づくほど、皆さんの可能性というか伸び代はより大きく広がってきます。

さあ、新しい仲間と共に、大きな目標に向かって挑戦してみませんか？もちろん、その道のりは平坦ではないかもしれません。難しいと感じる科目に悩むこともあるでしょう。時には、理解したり、記憶したりすることが多すぎると感じるかもしれません。あるいは、実習で一時的に自信をなくすようなこともあるかもしれません。

しかし、そんな時こそ、仲間と励まし合い、共に学びあってください。また、日頃から心身を鍛えるために、スポーツやボランティア活動などにもバランスよく関わって下さい。私たち教職員は、いつでも皆さんに寄り添いますから。

最後に、新入生の皆さんへ、もう一度、熱いエールを送ります。「まずは、医療人としての人間力を高めながら、3学科の全員が国家試験合格という未踏の目標達成を目指し、日々、一緒に頑張りましょう！」。

皆さんの学生生活が充実した豊かなものとなることを心から願いながら、式辞といたします。

令和7年4月4日

学校法人稲積学園

北都保健福祉専門学校長 林 要喜知